

Fecha: 15-08-2024
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general

Título: OMS declara el mpox como una emergencia internacional de salud

Pág.: 11 Tiraje: Cm2: 351,8 Lectoría: Favorabilidad: 3.500 Sin Datos No Definida

CIENTÍFICOS EN ALERTA ANTE NUEVOS BROTES

OMS declara el mpox como una emergencia internacional de salud

Antes conocido como la viruela del mono, preocupa brotes en la República Democrática del Congo y otras partes de África.

Las autoridades sanitarias confirman casos entre niños y adultos en más de una docena de países.



AGENCIAS diario@ladiscusion.cl FOTOS: AGENCIAS

a Organización Mundial de la Salud (OMS) declaró este miércoles el actual brote de mpox (conocido antes como viruela del mono) en la República Democrática del Congo (CDC), y que se ha extendido a otros países cercanos, como una emergencia de salud pública de alcance internacional, según informó la agencia Efe.

Esta es la segunda vez en dos años que se considera que esta enfermedad infecciosa puede convertirse en una amenaza sanitaria internacional, una alerta que inicialmente se levantó en mayo del año pasado tras contenerse su propagación y considerarse que la situación estaba bajo control.

En ese brote, los casos llegaron hasta Europa y Norteamérica.

La OMS afirmó que esta vez los brotes no son consecuencia de la circulación de una misma variante del virus, sino de más de una, y que también se han observado niveles de riesgo y de contagio diferentes, mientras que

524 muertes

La OMS ha recibido la notificación de 14.000 casos y 524 muertes este año, aunque la Federación Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja (FICR) ha señalado que los casos se elevan a 17.000. Asimismo, preocupa que se estén observando más y más casos entre niños.

hace dos años la transmisión era casi exclusivamente por vía sexual.

El director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, hizo esta declaración tras recibir la recomendación en este sentido del Comité de Emergencias de esta organización, una instancia de científicos independientes de distintas partes del mundo encargados de analizar si un brote epidémico puede afectar la salud pública global.

En una rueda de prensa, Tedros explicó que además de la gravedad del brote en la RDC, es muy preocupante que la enfermedad se haya expandido a países donde nunca antes se habían visto casos, como Uganda, Ruanda, Burundi y Kenia.

"Una respuesta internacional coordinada es esencial para contener el brote y salvar vidas", dijo el jefe de la OMS.

